

最優秀賞

日本放送協会横浜放送局長賞

かわいい私の弟

藤沢市立六会小学校

五年 薫森かなで

私の弟はダウン症です。最初は心ぞうの手術があつて大変だったのですが、今は家族のアイドル的そんざいで、えがおがとてもかわいい、六さいの自まんの弟です。

成長がゆつくりな特徴のダウン症ですが、弟は足が速いです。そして、もちろん困ること大変なこともあります。例えば、「待つて」ができなかつたり、いつもどちらがう場所では、かんきょうになれてなくて、泣き出してしまうこともあります。でも一番大変なことは、弟の言つてていることが、こつちに伝わらないことです。それでも頑張つて伝えようとしてくれて、分かることもあります。とくに「テレビ」と話しています。テレビが大大大好きです。一緒にいると毎日楽しいけど、特にうれしかったことは、私が八ヶ岳屋外体験教室に行つた時に、

家で弟が私の代わりに家族の場をもり上げてくれてたと帰つてきて、親に教えてもらい、知つたことです。他にも、もつともつと明るいことがあり、弟が生きているだけで楽しいです。 しようらい、きびしい社会に出て、改めて自分がダウン症だと知つても、周りになにか言われようとも自分がやりたいことをやつてほしいです。だれかの助けをかりてもいいし、分からなかつたら私にも聞いてほしいです。だから、自分はみんなとちがつても、それも良いと思ってほしいです。弟は弟なりにこれからも死ぬまで楽しくすごしてほしいです。